



Ottawa, Ontario
K1A 0Y9
2010/02/11

Ottawa, Ontario
K1A 0Y9
2010/02/11

MEAT HYGIENE DIRECTIVE:
2010 – 18

DIRECTIVE DE L'HYGIÈNE DES VIANDES:
2010 – 18

SUBJECT :
Chapter 11 – Section 11.7.3 – Ghana

OBJET :
Chapitre 11 – Section 11.7.3 – Ghana

ENGLISH ELECTRONIC VERSION:
Please note the changes marked in red
- Update to export requirements for poultry meat products destined to Ghana.

LA VERSION FRANÇAISE ÉLECTRONIQUE:
S.V.P. Notez les changements marqués en rouge
- Mise à jour des exigences d'exportation pour les produits de viande de volaille destinés au Ghana

ENGLISH PRINT VERSION:
Please replace the section on Ghana of your Manual of Procedures with the attached new pages

LA VERSION FRANÇAISE IMPRIMÉE:
Veuillez remplacer la section sur le Ghana de votre Manuel des Méthodes avec les nouvelles pages ci-jointes.

Le Directeur
Dr. Richard Arsenault
Division des programmes des viandes

Dr. Richard Arsenault
Director
Meat Programs Division

Att./p.j.

11.7.3 GHANA**11.7.3.1 General information**

Exporters are advised to work closely with Ghanaian importers to assure that the product meets applicable requirements (e.g. fat content, labelling requirements, etc.).

The importation of poultry meat must be authorized by the Ghanaian authorities on a case-by-case basis and an import permit is required. The exporter/importer are responsible to ensure that appropriate import permit are obtained for the products destined for export.

All imports are subject to inspection at destination.

11.7.3.2 Import prohibitions or restrictions

Nil

11.7.3.3 Specific or additional inspection procedures

Nil

11.7.3.4 Additional certification

Nil

11.7.3.5 Special marking and packaging requirements

Nil

11.7.3.6 Other requirements

Nil

11.7.3 GHANA**11.7.3.1 Généralités**

On recommande aux exportateurs de travailler de près avec les importateurs pour s'assurer que les produits exportés sont conformes aux exigences applicables (p. ex. : contenu en matière grasse, exigences d'étiquetage, etc.)

L'importation de viande de volaille doit être autorisée par les autorités du Ghana sur une base de cas par cas et d'un permis d'importation doit être obtenu des autorités. Les exportateurs/importateurs sont responsables d'obtenir les autorisations/permis requis pour les produits destinés à l'exportation.

Toutes les importations sont assujetties à une inspection à la destination.

11.7.3.2 Interdictions ou restrictions d'importation

Sans objet

11.7.3.3 Modalités particulières ou supplémentaires d'inspection

Sans objet

11.7.3.4 Exigences supplémentaires de certification

Sans objet

11.7.3.5 Exigences spéciales de marquage et d'emballage

Sans objet

11.7.3.6 Autres exigences

Sans objet